

Der Workshop richtet sich an alle, die exzellente Malerei als Standard in ihrem Leben haben möchten. Einerseits werden effiziente Maltechniken gezeigt, um spannende Kontraste und Räumlichkeiten im Bild zu erzeugen. Andererseits geht es darum zu wissen, wer du in Jesus bist. Nur so kannst du ein authentisches exzellentes Bild malen, welches kraft- und wirkungsvoll ist.

Wir beschäftigen uns ausgiebig mit dem Bildhintergrund. Dabei lasieren wir mit Acrylfarben, sprühen, beschichten mit Marmormehl und Farbe, tragen Farbe auf und auch wieder ab. Collagematerial, welches wir zuvor erstellt haben, lassen wir in die Bilder miteinfließen. Die Künstlerin demonstriert die verschiedenen Techniken und begleitet mit ihrem Team die Teilnehmenden in ihrem Malprozess.

The workshop is aimed at all who want to have excellent painting as the standard in their lives. On the one hand, efficient painting techniques will be demonstrated to create exciting contrasts and space in the picture. On the other hand, this is about knowing who you are in Jesus. This is the only way to paint an authentic, exquisite painting that is powerful and effective. We will deal extensively with creating the painting's background.

In the process, we will varnish with acrylic paints, spray, coat with marble compounds and paint, apply color and also remove it. Collage material, which we will have created before, will be added to the pictures. The artist will demonstrate the different techniques and together with her team, will accompany the participants in their painting process.



CORNELIA EGLI

Cornelia Egli widmet sich seit vier Jahren intensiv der abstrakten Malerei. Grundlage war der prophetische Basismalkurs, gefolgt von verschiedenen Kursen bei anerkannten Künstlern im In- und Ausland. Seit Anfang 2015 arbeitet sie als freischaffende Künstlerin. Ihre Kunstwerke sind in diversen öffentlichen Institutionen ausgestellt und permanent in der kantonalen Verwaltung des Kantons Aargau vertreten. Als Teammitglied prophetisches Malen malt sie regelmässig in den Gottesdiensten der Freien Christengemeinde Aarau.

Ihre Vision ist, die Liebe Gottes und seine Gegenwart durch ihre Bilder freizusetzen, sodass der Geist des Betrachters in vielfältiger Weise berührt wird. Ihr Herz schlägt dafür, dass durch exzellente Malerei Seine Herrlichkeit in der «Welt» freigesetzt wird und dadurch ganze Kulturen und Nationen verändert werden.

Cornelia Egli has devoted herself to abstract painting for the past four years. The basis for this was the beginners prophetic painting course, followed by various courses taught by renowned artists both at home and abroad. Since the beginning of 2015, she has been working as a freelance artist. Her works of art have been exhibited in various public institutions and are now permanently represented in the cantonal administration offices of Canton Aargau. As a team member of the prophetic painting group, she does prophetic painting regularly during the services of the Freie Christengemeinde Aarau. Her vision is to release the love of God and His presence through her images so that the spirit of the beholder is touched in many ways. Her heart yearns for the release of His glory through exquisite painting into the „world“ thereby changing entire cultures and nations.

corneliaegli.ch